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       Estamos realizando esse
trabalho para levar informações e
conteúdos para aumentar o seu
estoque de conhecimentos no
mundo country.

Aqui iremos te atualizar sobre
eventos, noticias e produtos que
estão em evidencia no mercado.

  Todos as matéria, patrocínios e
propagandas são muito bem
escolhidas e direcionadas para
que seja bem aproveitadas por
todos que utilizem esse
empreendimento de forma séria
e transparente.

       Tenham uma ótima leitura e
estudo, pois é esse nosso
proposito para com vocês.

A REVISTA DO MUNDO COUNTRY
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ESCOLHENDO
UM CAVALO
Então como escolher o animal?

É essencial saber alguns pontos

cruciais para ser mais assertivo na

escolha, são eles:

A genética já é uma indicação deque

o animal e sua arvore genealógica é

apita para o esporte.

Saber os competidores que já foram

campeões com o animal, isso serve

de comparativo, pois existira uma

formação de conjunto.

Analisar bem a campanha do animal

para saber como estão seue

resultados na atualidade, as vezes o

estado clinico esteja atrapalhando o

desempenho.

E por fim, teste o animal em uma

competição (Test Horse), pois é lá

que você vai esta buscando a

satisfação no esporte. 

Nesses 20 anos que estou nos três

tambores vi e vejo muita gente

iniciando no esporte e no inicio o os

animais da escolinha são o suficiente,

pois o importante é participar,

Ao passar do tempo, começa a

aumentar o sentimento de

competição e agora se precisa de uma

animal mais habilidoso e veloz.

Depois mais na frente já se pensa em

brigar pelos pódios com animais de

maior pressão, pois  só habilidade e

velocidade, não resolve.

Nessas trocas é que se precisa ter todo

o cuidado, pois vão oferecer centenas

de animais de todos os tipos e o na

vontade de acertar, se acaba por

escolher o mais premiado e com o

preço mais em conta, tornando um

bom negocio.

Cada animal tem o seu

temperamento e que muda todo seu

jeito dentro de uma prova.

RENATO MAFRA
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Pedro Henrique Cavalcanti, o titular
do Haras MCI, na cidade de Gravata,
Pernambuco, que compõe a mais
aconchegante estrutura equestre do
nordeste para o esporte de três
tambores.
No recinto tem baias, pistas de
treinamento e a pista principal de
competição,  com  um amplo palco
para gerenciamento, com estrutura
de som e mais quatro camarotes bem
equipados. O local também compõe
banheiros masculino e feminino
climatizados, área de laser com
brinquedos para as crianças, uma
cafeteria e uma praça de alimentação
que recebe os foodtrucks, realmente
um belo e confortável ambiente para
as famílias do esporte.

E para fomentar o esporte, Pedro
montou no MCI uma escolinha de
equitação e três tambores, além da
sua equipe de competição.
O MCI promoveu provas para o
circuito pernambucano e a
fantástica Copa RAM de Três
Tambores, todas elas com aberturas
e finalizações em formatos de
rodeios, com luzes, fogos e
caminhonetas entrando na pista.
Achando pouco as emoções, Pedro
acabou criando a categoria TOP10,
que finaliza a prova disputando os
conjuntos que tiveram os dez
menores tempos, essa categoria se
tornou a mais pretendida pelos
competidores e a mais esperada
para o publico nordestino.
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“A sua dedicação e entusiasmo não se
limita apenas a contribuir para o
crescimento dos três tambores em
Pernambuco e no Nordeste do Brasil,
impactando no desenvolvimento e na
vida de tantas crianças e jovens têm
sido maravilhoso aos olhos de todos. 

Davi tem sido exemplo de tudo isso,
hoje temos visto em cada etapa do
circuito movimentos impulsionados
por sua contribuição, a criação do Top
10 entre tantas outras melhorias tem
alcançado outros estados de forma
extraordinária. 

Nossa gratidão por tudo que fizestes e
faz com amor” 

Gustavo, Roberta, Marianna e Davi.

“Falar de seu Pedro Cavalcanti pra
mim é sempre um prazer, seu
Pedro junto com sua família e o
Haras MCI , são um presente de
Deus para nossas vidas. Quem
realmente tem o prazer de
conviver com essa família vai
entender o que estou falando, uma
família abençoada. Seu Pedro eu
só tenho gratidão em meu coração
por todo carinho e atenção que o
senhor tem com minha família, em
especial com o meu filho Sebastião
Neto. Conviver com o senhor é
uma lição de vida, sempre com sua
fé inabalável . Nunca é sobre ter e
sim sobre ser, e o senhor sabe ser
luz na vidas dos outros. Minha
oração diária é que Deus continue
abençoando o senhor e toda sua
família. Amo vocês de coração.
Obrigado seu Pedro por TUDO.”

Luciana Lucena



PÁGINA 8   

“”O que falar de Pedro?
É muito fácil descrever a pessoa dele:
para quem não o conhece, a primeira
vista parece um cara durão, muito
sério e de poucos sorrisos. 
Já para “os de casa”, debaixo daquela
casca dura, todos sabem que tem um
ser humano incrível de coração mole,
que se preocupa com o próximo e faz
sempre questão de ajudar a todos. 
É bobo por crianças e agora como avó
é que tá bobo mesmo. Tem um
coração como poucos e onde se
dispõe a fazer algo, quer sempre fazer
o seu melhor.
Um profissional reconhecido é
extremamente empreendedor. 
Nos 3 tambores não foi diferente!
Criou o Haras MCI, fez lindos eventos,
fomentou o esporte, vibrou com cada
criança que passou pela escolinha e
buscou novidades para o nosso
Estado.
O Pedro esposo e pai é sem igual!
Presente e amoroso. O avô é babão
dos netos, e o amigo é fiel para o que
precisar.
Só tenho a agradecer à Deus pela vida
do meu marido que é um homem de
valores segundo o coração de Deus.
À Deus toda a glória por sua vida!”

Manoella Cavalcanti, 
uma esposa apaixonada





Nos últimos dias, o Brasil vem enfrentando uma forte
onda de calor que tem deixado todos em alerta por
conta de uma série de riscos pelas altas temperaturas.
Uma das preocupações diz respeito aos animais,
entre eles, claro, os cavalos que, nessa situação,
podem ficar estressados e até mesmo doentes.
É importante levar em conta alguns aspectos do
cavalo de acordo com sua raça, idade e condição
física. Portanto, é de suma importância adaptar os
cuidados às necessidades individuais de cada animal
e estar atento a qualquer sinal de desconforto ou
problemas de saúde relacionados ao calor. 

Água fresca e abundante (sempre)
Primordial e muito importante. Certifique-se de que
os cavalos tenham acesso a água fresca e limpa o
tempo todo. Eles podem beber mais durante o calor,
então verifique se os bebedouros estão cheios e
funcionando adequadamente.
Sombra 
Essencial para o bem-estar dos cavalos. Forneça
abrigo ou sombra para eles durante as horas mais
quentes do dia. Isso ajuda a protegê-los dos raios
solares diretos e a reduzir o estresse térmico.
Passeios e exercícios
O melhor sempre é evitar exercitar os cavalos nos
horários mais quentes do dia. Opte por fazê-lo nas
primeiras horas da manhã ou no final da tarde,
quando a temperatura é mais amena.
Banhos
Muitos não sabem, mas molhar os cavalos com água
fresca pode ajudar a resfriá-los. Se possível, utilize um
borrifador ou uma mangueira com água para borrifá-
los suavemente. Evite deixar a água escorrer para
baixo do corpo, pois isso pode reter o calor.

PÁGINA 10  

Onda de calor exige cuidados especiais
para o bem-estar dos cavalos

Hidratar o cavalo com água, deixá-lo em sombra e ambientes ventilados, entre
outras ações, são importantes para driblar os danos diante do extremo calor

Locais ventilados
Não faça do abrigo do seu animal uma sauna.
Certifique-se de que o local onde os cavalos estão
abrigados seja bem ventilado. Isso ajuda a dissipar o
calor e a melhorar o conforto térmico.
Suplementos e eletrólitos
Em dias muito quentes como estes, ofereça
suplementos eletrolíticos para ajudar a repor os
minerais perdidos através do suor. Consulte um
veterinário para obter orientações sobre a dosagem
adequada.
Alimentação adequada
Assim como os humanos costumam comer menos
em tempos de calor, os cavalos precisam ter redução
da quantidade de ração fornecida durante os dias
mais quentes para evitar que gerem calor adicional
através da digestão. Fornecer feno de boa qualidade é
uma alternativa melhor nesses momentos.
Monitoramento constante
A temperatura extrema irrita, logo, esteja atento aos
sinais de estresse térmico nos cavalos, como
respiração acelerada, sudorese excessiva, inquietação
e fraqueza. Se algum cavalo estiver apresentando
esses sintomas, procure a ajuda de um veterinário
imediatamente.
Proteção contra insetos
Repelentes contra insetos são ideais para mantê-los
confortáveis. Em último caso, deixe os cavalos em
áreas menos problemáticas.
Manutenção da pelagem
Em alguns casos, pode ser benéfico tosar a pelagem
dos cavalos durante o verão para ajudar a reduzir o
calor. Consulte um profissional sobre a melhor
abordagem para o seu cavalo, pois isso pode
depender da raça e do ambiente.

Por Wesley Vieira/Portal Cavalus - Fotos: Banco de imagens/Freepik e Pixabay
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TRÊS TAMBORES

GARANHUNS-PERNAMBUCO



Cantando o sucesso ‘Mentes Tão
Bem’, foi assim que Hugo ALvarez foi
apresentado ao publico do ícone do
sertanejo Zezé Di Camargo, no
espetáculo ‘Rustico’, realizado no
Vibra São Paulo, na noite da sexta
feira, dia 01 de setembro de 2023, data
que jamais saíra da cabeça do jovem  
cantor.

Hugo Alvarez, embora
pernambucano, decidiu encarar o
desafio de cantar sertanejo na terra do
forro, na verdade escolheu cantar a
sua paixão e quem faz oque ama, faz
com amor.

O talento do jovem artista foi logo
chamando a atenção de nada mais,
nada menos do grande empresário
Emanuel Camargo, o maior do ramo
na musica sertaneja, o homem que
toma conta da carreira de Zezé Di
Camargo.
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Cantor Pernambucano Hugo Alvarez
 brilhando na terra do Sertanejo

O pernambucano fez participação especial no show ‘RUSTICO’ 
do seu padrinho musical  Zeze Di Camargo em São Paulo.

Hugo foi apresentado para os maiores
jornalistas e artistas brasileiros, além dos
fãs de Zezé, esse que apadrinhou a
carreira do cantor promissor, que logo
na sua primeira aparição tirou aplausos
e fez com que todos os presentes,
cantassem juntos o grande sucesso do
rei do sertanejo.

Foi uma noite de muita emoção e
orgulho para as famílias Alvarez e
Camargo, além de todos os  
pernambucanos que torcem pelo
sucesso de Hugo, pois ele  é o
representante do estado na musica
sertaneja.

Hoje o jovem esta morando em
Goiana/GO, pois é onde esta as
instalações do escritório do seu
empresário, Emanuel Camargo, mas
vez por outra vem a Recife para matar a
saudade da sua terra natal e rever seus
amigos e familiares.
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CAMPEÃO NORDESTINA JOVEM
SUPER SEMANA NBHA NE



Pedro Anisio

Embora seja da terra das
vaquejadas e era o que Pedro
gostava, mas quando viu Aurelio,
Neto do proprietário da fazenda
em que sua família trabalhava
treinando, veio a curiosidade pelo
esporte, no qual depois decidiu se
capacitar e se tornou treinador da
fazenda, na qual esta até hoje.

NOME:
Pedro Anisio da Costa Nunes

Treinador Destaque
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NATURAL:
São Miguel dos Campos - AL

PROFISSÃO:
Treinador de três tambores

REPRESENTAÇÃO:
Haras Aurelio Bisneto
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Quem é Pedro Anisio

Pedro é nascido na cidade São
Miguel dos Campos,  no estado
de Alagoas,  sujeito calmo e de
poucas palavras,  mas muito
humilde e bem humorado,
tambem muito atento ao que
esta acontecendo no esporte.

Ele é da leva dos treinadores
que iniciaram os três tambores
em Alagoas,  quando Elson
Campos ministrou o primeiro
curso para os treinadores em
Maceió.

Mas Pedro não f icou somente
nesse curso e sim buscou cada
dia mais se capacitar ,
participando de outros
treinamentos de profissionais de
fora que vieram ao nordeste
ministrar cursos.

Embora não seja daqueles
treinadores que gostam de
competir ,  Pedro no seu primeiro
circuito,  preparou os animais
para que Aurelio fosse campeão
em todas as categorias que
disputou e assim se repetiu nos
demais circuitos,  com o animal
Apolo Soul ,  no qual foi  iniciado e
treinado por Pedro Anisio.

Treinador Destaque



Três Tambores & Vaquejada



A Psicoterapia Assistida por Cavalos, oferecida pela
Lado a Lado Equoterapia, tem resultados
significativos num curto espaço de tempo. Esta
terapia assistida por cavalos distingue-se das
demais pelo fato de o trabalho ser todo
desenvolvido no solo (não se trabalha em cima do
cavalo) e não haver ensino de competências
equestres (não é necessário qualquer
conhecimento prévio sobre equitação). Ao
interagirmos com cavalos, e devido ao fato de
estes serem animais grandes, estamos criando
uma oportunidade natural para ultrapassar medos
e aumentar a confiança, e assim, através da
utilização de metáforas que se relacionam com os
desafios e situações da vida real, esta técnica se
torna extremamente eficaz com resultados
duradouros..

Os cavalos exigem empenho e envolvimento físico
e mental para a realização dos exercícios, o que se
torna valioso em todas as vertentes da vida de
cada um. Eles são sensíveis à nossa linguagem
não-verbal e respondem à informação transmitida
no momento, proporcionando informação à
equipe terapêutica e ao paciente sobre padrões de
comportamento atuais e promovendo mudanças
para novos padrões.

Esta terapia breve permite obter respostas para
diferentes problemas através de oportunidades de
reflexão sobre a vida real, utilizando metáforas
através das atividades com cavalos, e é realizada
por uma equipe composta por cavalo(s), um
técnico de saúde mental e um especialista 
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EQUOTERAPIA

equestre garantindo a segurança emocional e física de
todos envolvidos nas sessões.

Este modelo pode ser desenvolvido com pacientes
individuais ou em grupo de todas as idades e em
diversas áreas, como autoestima, emoções, resolução
de problemas, comunicação, limites, dependências,
concentração/atenção, motivação, luto, criatividade,
dinâmicas de grupo e interações sociais entre outros.
Ele é eficaz para tratar problemas como
hiperatividade, défice de atenção, comportamento de
oposição, ansiedade, dependências, comportamentos
autolesivos, depressão, transtornos alimentares,
transtorno bipolar, transtorno pós-stress traumático,
comportamentos de risco e desviantes entre outros.
Além disso, permite o desenvolvimento do
autoconhecimento e promove mudanças de forma
eficaz.

Terapia assistida com equinos

Site: www.cavalosladoalado.org
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TECNOLOGIA E SEGURANÇA PARA SEU ANIMALTECNOLOGIA E CONFORTO PARA SEU ANIMAL

BOLETEIRA TECH JUMP PINO
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Competidores de equiprovas de
várias cidades da Bahia
participarão da grande festa de
Equiprovas na cidade de Barra do
Rocha, como parte das
comemorações dos 58 anos da
cidade através do evento Encontro
Poliesportivo, realizado pela
Prefeitura de Barra do Rocha de 01
a 31 de agosto. 

Cavaleiros e amazonas estão
competindo nas modalidades de 3
tambores, 6 balizas e 5 tambores
disputando a premiação de 10 mil
reais em dinheiro devidos em 5
categorias. A competição de
equiprovas será organizada pela
Associação Barrochence de
Equiprovas e Rodeio Completo,
com apoio da Prefeitura Municipal. 
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EQUIPROVAS
A prova começa no sábado (24) as
10 horas da manhã e vai até
domingo (25) no Parque de
Equiprovas Boa Vista com direção
de Wallas Braga. 

Para o Prefeito, Professor Léo, as
equiprovas não poderiam ficar de
fora desse momento importante
no calendário esportivo da cidade
e fará o melhor para recepcionar
os visitantes.

Grande festa de equiprovas na cidade de Barra do Rocha

Site: www.JUNIORMASCOTE.COM.BR





Portal
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Eles são tão importantes para o mercado do
agronegócio que ganharam uma data
especial para comemorar as suas atuações:
27 de setembro é o Dia do Lei loeiro Rural ,
profissional que trabalha na realização de
lei lões de bens relacionados ao campo. Seu
papel principal é intermediar a compra e
venda de produtos como cavalos,  bois,
ovelhas,  entre outros,  além de máquinas
agrícolas,  implementos,  terras e outros itens
relacionados à agricultura e pecuária.

Mas o que é preciso para se tornar um
lei loeiro rural? Sem dúvidas, o profissional
deve ser devidamente credenciado e
registrado em órgãos competentes,  que
podem variar de acordo com a legislação do
estado. Além disso, o lei loeiro deve seguir um
código de ética e cumprir  as regulamentações
específicas que regem sua profissão.

A atuação de um lei loeiro rural envolve várias
responsabil idades, incluindo a organização
onde ele é responsável por planejar e
organizar o remate, definindo a data, local e
horário adequados para o evento. A avaliação
dos bens que serão lei loados também fazem
parte de suas funções, principalmente porque
é ele quem determinará os valores estimados
com base em critérios de mercado e
condições específicas dos itens.

E não para por aí ,  pois por meio de mídia,
contatos diretos e comunidade rural ,  o
lei loeiro promove o evento de forma ampla a
fim de atrair  potenciais compradores.  

LEILOEIRO RURAL É FUNDAMENTAL NO MERCADO DO AGRO.

E o profissional é o responsável pela
condução do remate, aceitando os melhores
lances e (garantindo que o processo seja justo
e transparente.

Outras competências de um lei loeiro envolvem
o registro das transações realizadas durante
o pregão, incluindo o preço de venda e as
informações do comprador e do vendedor.  Os
pagamentos e transferências de
propriedades, assim como a emissão de
documentos legais necessários para
formalizar as transações também fazem parte
da rotina desse profissional.   

O Portal Cavalus parabeniza todos os
profissionais pelo Dia do Lei loeiro Rural .

Por Wesley Vieira/Portal Cavalus
Fotos:  Banco de imagens/Pixabay

CAVALUS

No ‘Dia do Lei loeiro Rural ’ ,  o Portal Cavalus destaca as competências desse
profissional essencial no mercado do agro, inclusive,  no equestre

MIDIACOUNTRY
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O MAIOR E MELHOR SISTEMA PARA
GERENCIAMENTO DE PROVAS CRONOMETRADAS
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PERNAMBUCANO

Segunda Etapa

Realizada na pista mais rapida
do nordeste.

Muitas emoções e tempos superados pelos
competidores, foram a marca do organizadíssimo
evento do JCN.

Nos dias 20 e 21 de Setembro
no complexo Santa Fé,  na
cidade de Bezerros/PE, foi
realizada a 2ª Etapa do
Circuito Pernambucano de
três tambores,  peomovida
pelo Haras JCN, que contou
com equipes dos estados de
Alagoas,  Sergipe e
Pernambuco.

O evento foi  narrado pelo
Lobo, que deu agil idade e
animação ao evento, no
preparo de pista estava o
Miguel Alves e Jeferson
(Orelha),  no julgamento a juiz
oficial  da ABQM Adriano
Brito,  no som e transmissão a
TV3T (Neto Lins) e as
inscrições e resultados com a
equipe FiveStar (Renato
Mafra,  Julio Junior e
Leonardo Mafra) .

GRAVATA - PE

O circuito pernambucano deu
continuidade na pista mais
rapida do nordeste,  local
aonde ja obteve o tempo na
casa dos dezesseis segundos.

Mais uma vez o JCN montou
uma estrutura de primeiro
mundo para receber as
equipes e o publico.

Nessa edição também foi
disputada a 4ª Copa dos
Estados Nordestino NBHA, no
qual t iveram equipes de
Sergipe, Alagoas,  Pernambuco
e Ceara.

O destaque ficou para
Valentina Fonteles que
ganhou a Copa dos Estados
Jovem e o TOP10.  

Circuito de Três Tambores

2023/2024
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KIDS ESCOLINHA
Davi Emanuel X Tostão Steel
Davi Emanuel X Alequina Times
Valentina Nogueira X Jack Jazz
JOVEM A ESCOLINHA
Jose Ednilton Filho X Insiba Yeva Fly 
Davi Emanuel X Tostão Steel
Ana Beatriz X Streakin Trouble AE
JOVEM B ESCOLINHA
Fabiano Henrique X Dan s Dunit
Layla Victoria X Perola
Lorena Rufino X Safira
JOVEM C ESCOLINHA
Juan David  X Tieta Wild
PRINCIPIANTE ESCOLINHA
Jessica Rafaela X Branquinha Maquinine
Ana Araujo X Aisa Jiggs SMF
Daniela Nogueira X Tony Diamond MV
SLOT ESCOLINHA
Jose Ednilton Filho X Insiba Yeva Fly
Davi Emanuel X Tostão Steel
Pedro Henrique X Dom Parrudo 

MIRIM
Francisco Feodripe X Magnolia Chicks 
Davi Emanuel X Tostão Steel
Francisco Feodripe X Flower Red AGE 
JOVEM A PRINCIPIANTE
Jose Ednilton Filho X Insiba Yeva Fly
Joaquim Feodrippe X Beaver Red Joy 
Joaquim Feodripe X Flower Red AGE
JOVEM B PRINCIPIANTE
Davi Cavalcanti  X Perolla Fame
Maria Fernanda X Sapphire Lider
Beatriz Moraes X Mecom Ta Fame
JOVEM C PRINCIPIANTE
Marcos Andre X Notavel For Cash
Amada Vitoria X Queen Tol Fame
Marcos Andre X First Ease Sound
JOVEM A
Francisco Feodripe X Flower Red Agae
Sofia Barrichelo X Barbie Ta Fame
Jose Ednilton Filho X Insiba Yeva Fly
JOVEM B
Fell ipe Hora X Karine Moose 
Sebastião Neto X Wv Mariapolis
Davi Cavalcanti  X Perolla Fame
JOVEM C
Marcos Andre X First Ease Sound
Anderson Jordão X Hiper Fame Roma 
Amada Vitoria X Queen Tol Fame

SLOT TEEN
Bruno Falcão X Karol Rick Leo
Sebastião Neto X Wv Mariapolis
Davi Cavalcanti  X Perolla Fame
AMADOR PRINCIPIANTE
Clara Figueiredo X Sissy James
Eduardo Passos X Big White
Daniela Nogueira X Tony Diamond MV
AMADOR
João Cintra X ST My Fame
Danyel Alves X Legal Red
Eduardo Passos X Tonight Fiesta 4M
MASTER
Fell ipe Moreira X Karine Moose
Oscar Barbosa X Wv Mariapolis Dash
Celo Maciel  X Wv Twice Dash
AMADOR MASCULINO
Eduardo Passos X Tonight Fiesta 4M
João Cintra X ST My Fame
Daniel  Meira X Mamie Dash Liuti
FEMININO
Vecil ia Maia X RCH Famous On Fast 
Thalita Perez X Miss Fire Tafame JA
Valentina Fonteles X Nina Shady Crusher
GP ABQM
Joseildo João X St My Fame
Alex Jordão X El  Shady Fame
Rafael Leite X Thor Fame
ABERTA JUNIOR
Jefferson João X Mufasa Six 
Severino Jose X Hagite Straw HRZ
Aurelio Vilanova X IMP Carolina Times

TIRA TEIMA
Joseildo João X St My Fame
Valentina Fonteles X Nina Shady Crusher
Leo Corte X Tramp’s Shady WV
Alex Jordão X El  Shady Fame
Joseildo João X Zoe Dash Fame 

TOP 10
1ºValentina Fonteles X Nina Shady Crusher
2ºSebastião Neto X Wv Mariapolis
3ºFell ipe Hora X Karine Moose
4ºJoseildo João X Zoe Dash Fame 
5ºLeo Corte X Tramp’s Shady WV
6ºJoseildo João X St My Fame
7ºRafael Leite X Thor Fame 
8ºJoseildo João X Biscuit Fame
9ºRebbeca Pedrosa X Craque Cody
10ºDavi Cavalcanti  X Perolla Fame
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NOME:
Anderson João da Silva

ANIMAL QUE COMPETE:
Hiper Fame Roma

IDADE:
17 anos

REPRESENTAÇÃO:
Haras Bonsucesso

COMPETIDOR DESTAQUE

Pernambucano, nascido na cidade de Bezerros/PE, Anderson
que é um dos destaques da categoria jovem C.
Irmão do treinador Alex Jordão, tudo indica que ele em breve se
tornara um otimo treinador, seguindo os passos do seu irmão.

MIDIACOUNTRY
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Dizem que um raio não cai no
mesmo lugar duas vezes, mas
como sempre tem as exceções,  
Anderson representa bem essa
excessão, pois no Haras
Bonsucesso e na familia Jordão da
Silva terá dois grandes treinadores
de três tambores na mesma
representação.

Fazendo ele parte da equipe do
Haras Bonsucesso, Anderson tem
um professor e com resultados
comprovados nas categorias
profissionais e por isso que seu
desemprenho vem se
desenvolvendo e crescendo a
cada prova, pois todo bom aluno é
espelho do seu professor.

Quem agradece é o esporte do
estado e da região, porque bons
profissionais se forma em casa.

No primeiro contato as pessoas não
conseguem identificar o tamanho da
habilidade que o garoto Anderson
tem, pois a sua timidez e o jeito
calmo escondem o quanto ele é
competitivo dentro da pista.

Mesmo sabendo da responsabilidade
que leva por ser o irmão do único (até
agora) a chegar na casa do tempo de
dezesseis segundos, parece que
Anderson  transformar essa pressão
em motivação para buscar os lugares
mais altos dos pódios e é oque vem
fazendo ao longo da sua trajetórias
nos três tambores. 

No circuito passado, o rapaz além de
conquistar o titulo da sua categoria,
ainda foi selecionado para
representar Pernambuco na Copa
Nacional Jovem da NBHA Brasil, no
Haras Raphaela na cidade de Porto
Feliz/SP.



@nbhabrasiloficial

A maior entidade dos 
Três Tambores no mundo.
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Mais um ano em que a NBHA Brasil
incentiva os três Tambores na região
nordeste, com a realização da Super
Semana NBHANE e a Copa dos
Estados Nordestinos, evento este que
já vai na quarta edição.

Mais uma vez o estado de
Pernambuco sediou o evento e dessa
vez foi junto com a 2ª Etapa do
Circuito Pernambucano, promovida
pelo Haras JCN, no complexo do Santa
Fé, na cidade de Bezerros/PE, nos dias
20 e 21 de setembro. 

Estavam presentes as equipes de
Sergipe, Alagoas, Pernambuco e Ceara
que disputaram as categorias jovens,
amadores e adultos.

As disputas foram em duplas
correndo e marcando os tempos em
dois Go’s, no qual juntaria os melhores
tempos para fazer a media e indicar a
classificação final.
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4ª EDIÇÃO DA SSNBHA NE
O destaque ficou com a equipe
sergipana, capitaneada por Pedro
Santana, na qual foi campeã em duas
das três categorias disputadas.

Clara Figueiredo e Daniel Meira se
tronaram campeões da categoria
amador, ficando Priscila Maria e
Eduardo passos com o titulo da
categoria adulta.

A categoria jovem teve como campeão
o estado de Pernambuco com os
competidores Valentina Fonteles e
Sebastião Neto que fizeram a menor
media de tempo da Copa.

Assim como a Super Semana NBHA, a
versão nordestina é aguardada o ano
todos pelos competidores da região e é
por isso que já é sucesso do esporte das
latinhas na região.

O nordeste só tem a agradecer ao
presidente Abelardo.
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4ª EDIÇÃO DA SSNBHA NE

CLASSIFICAÇÃO FINAL
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CAMPEÕES JOVENS

Renato Mafra
Valentina Fonteles - Sebastião Neto

EQUIPE PERNAMBUCANA



CAMPEÕES AMADORES
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Pedro Santana
Clara Figueiredo - Daniel Meira

EQUIPE SERGIPANA



CAMPEÕES ADULTOS

MIDIACOUNTRY PÁGINA 34  

Pedro Santana
Priscila Santana - Eduardo Passos

EQUIPE SERGIPANA
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Uma das principais associações de
raças equinas do Brasil ,  está
comemorando 89 anos de
fundação. Em 25 de setembro de
1934,  estimulada por técnicos
competentes e amparada por
iniciativas governamentais ,  foi
fundada a Associação Brasileira
de Criadores de Cavalos da Raça
Mangalarga (ABCCRM).  Hoje,  a
entidade representa um dos
maiores plantéis de equinos do
Brasil ,  formado por mais de 200
mil animais registrados,  no Stud
Book da ABCCRM.
Com sede na capital  paulista,  a
entidade foi  criada com o apoio
técnico de membros do governo
estadual e federal .  Uma circular
dirigida a um grupo de criadores,
assinada por Paulo de Lima
Corrêa,  da Secretaria da
Agricultura,  e Augusto de Oliveira
Lopes,  do Ministério da
Agricultura,  incentivou a
instalação do registro genealógico
e da associação do Mangalarga,
que teve como primeiro
presidente Renato Junqueira
Netto.
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a Uma das associações de cavalos mais antigas do

Brasil comemora 89 anos de fundação
Descubra como um príncipe e um barão contribuíram para o surgimento
do Mangalarga no Brasi l ;  Raça que se desenvolveu por todo o território
nacional ,  teve origem nos anos de 1800 em MG

Seleção da raça e mercado no
Brasil
Nesses 89 anos de história,  vários
momentos foram importantes para
desenvolvimento e crescimento da
raça,  em especial  animais que
direcionaram a criação nacional .
“O primeiro Mangalarga
considerado padrão foi  o
‘Colorado’ ,  que até hoje tem sua
linhagem disseminada nos
criatórios.  E em outro momento da
história,  na década de 1970,
‘Turbante JO’ se tornou outra
referência na criação de
Mangalarga” ,  lembrou o criador
Raul de Almeida Prado.
“De 2021 a 2023,  realizamos 50
exposições que destacaram a
qualidade genética do Mangalarga.
Investimos quase R$ 700 mil  em
copas de Marcha e Função.
Expandimos nossas modalidades
por meio de parcerias.
Fortalecemos o mercado de
cavalos com a chancela de 21
leilões.  

Por Jean Phil ippe
Vasconcelos/Agência Cavalus

https://www.cavalomangalarga.com.br/




João Lucas 

Natural da cidade de
Bezerros/PE,  João Lucas de
Miranda, mas conhecido como
Galego Eletricista é casado e
recentemente pai de uma linda
menina.

Galego é daqueles profissionais
no qual todo contratante
indica sem medo para os
amigos e familiares,  pois essa
confiança foi  adquirida com
seus ótimos serviços prestados
aos seus clientes.  
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PROFISSIONAL  DESTAQUE

MIDIACOUNTRY

Sujeito calmo e de boa índole,
Lucas ainda carrega nas suas
virtudes ser uma pessoa de
muita humildade e sempre
disponível para ajudar dentro
dos eventos.

Sendo um Profissional
exemplar,  nunca se vê ele
reclamando ou chateado e por
isso detém a admiração dos
seus companheiros de
trabalho,  deixando o ambiente
leve e comprometido.
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João Lucas

Galego é originalmente
eletricista dos haras,
residências e empresas na sua
cidade e nas circo vizinhas,  mas
que achou o nicho das pistas de
três tambores e se especializou.

Hoje ele esta presente em todas
as etapas do circuito de três
tambores pernambucano, já faz
parte das equipes de provas.

É ele o responsável por i lumina
os palcos para que os
competidores possam dar os
seus melhores shows.

Como a maioria das provas no
estado entram noite a dentro,
as pistas estavam precisando
melhorar as i luminações,  pois
deixavam a desejar nesse
quesito,  foi  então que
descobriam Galego,  que fez
esse problema ficar no passado.

Agora também esta atuando
nos recintos de leilões,  uma
nova atividade do mundo
equestre para ele,  isso mostra
que esta no caminho certo e
que cada vez mais portas irão
se abrir  para que possa se
estabelecer no meio.

MIDIACOUNTRY

Além das i luminações das
pistas,  Galeguinho conseguiu
melhorar o manejo das provas,
ele montou uma estrutura com
luzes que sinaliza o local certo
para a reposição dos tambores
apos os reparos nas pistas,
parecido com que se util iza no
sul e sudeste do pais ,  isso
trouxe mais velocidade na volta
das disputas nas categorias.

“Galeguinho foi  um achado para
o esporte,  veio a resolver um
problema que tínhamos com
iluminação e fez com
excelência,  agora os
competidores conseguem
entregar melhor quando
anoitece.”
-Renato Mafra- 





NOTICIAS DA ABQM

A Associação Brasileira do Quarto de
Milha (ABQM) chega aos 54 anos de
história nesta terça-feira (15), com a
marca de 209.382 criadores e
proprietários de cavalos da raça no
país, o que confirma a força do maior
rebanho equino do Brasil, conforme
apontou levantamento do Ministério da
Agricultura e Pecuária, em 2022.
Com mais de 677 mil animais (sendo
550 mil vivos) registrados na entidade,
os números demonstram a importância
do fomento aos esportes equestres na
cadeia produtiva do cavalo para o
agronegócio brasileiro. No ranking
nacional, São Paulo (217 mil),

A  A S S O C I A Ç Ã O  B R A S I L E I R A  C O N T A  H O J E  C O M  M A I S  D E  6 7 7  M I L  A N I M A I S
R E G I S T R A D O S  –  U M  D O S  M A I O R E S  R E B A N H O S  E Q U I N O S  D A  A M É R I C A
L A T I N A ;  S P ,  P R  E  M G  L I D E R A M  P L A N T E L  N A C I O N A L
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ABQM CHEGA AOS 54 ANOS COM MAIS DE 200
MIL CRIADORES E PROPRIETÁRIOS DE CAVALOS
QUARTO DE MILHA NO PAÍS.

Paraná (46 mil) e Minas Gerais (37 mil)
continuam concentrando os maiores
criatórios da raça.
Fundada em 15 de agosto de 1969, a
ABQM é responsável pelo Serviço de
Registro Genealógico do Quarto de
Milha, por concessão do Ministério da
Agricultura e Pecuária (Mapa). Tudo
começou em 1955, quando a Swift-King
Ranch (SKR) importou seis animais dos
Estados Unidos para o Brasil, vindos da
famosa King Ranch, no Texas. Hoje, o
plantel da raça – avaliado em mais de
R$ 20 bilhões de reais está distribuído
por mais de 1 milhão de hectares das
cinco regiões brasileiras.

https://abqm.com.br/noticias/quarto-de-milha-lidera-rebanho-equino-no-brasil-segundo-levantamento-do-mapa-


““É com imensa satisfação que
testemunhamos o notável crescimento do
plantel da raça Quarto de Milha ao longo
dos últimos 54 anos. Desde nossa
fundação, temos dedicado esforços para
promover e fortalecer a raça mais versátil
do mundo no Brasil. Com orgulho,
acompanhamos a expansão dos criatórios
por todas as regiões do país, com
destaque para o Sudeste e Nordeste, que
detém o maior rebanho do QM. Este é um
legado que compartilhamos com toda a
família quartista e continuaremos a
trabalhar incansavelmente pelo futuro da
raça”, garante o presidente da ABQM,
Caco Auricchio.

Avanços e fomento aos esportes
equestres da raça
A Diretoria Executiva da ABQM aproveita
ainda a marca histórica para divulgar o
Sumário Executivo 2023 com o balanço
dos principais avanços da gestão, no
último ano do biênio 2021-2023. Mais de
90% das ações propostas foram
concluídas ou já estão em andamento.
“Conseguimos avançar em todas as áreas,
com a atuação voluntária dos vice-
presidentes da Associação. Nos Recursos
Humanos e Administrativo, o foco está na
capacitação e profissionalização contínua
da equipe, desde a inclusão social até o
aperfeiçoamento das ferramentas e
processos. Já no atendimento aos
quartistas, destacamos o uso da
tecnologia com o sistema robotizado e
interação humana para modernizar nossos
serviços”, garante o presidente da ABQM
que ainda destacou o fomento aos
esportes equestres da raça.
“Ao longo dos últimos quatro anos
investimentos nos esportes da raça. Os
recordes seguidos nas premiações de
nossos eventos oficiais confirmam a força
do setor: nos últimos 4 anos, foram mais
de R$ 33 milhões em prêmios com 100%
das inscrições revertidas para as pistas.
Até o final de 2023, ainda temos mais 
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R$ 8 milhões previstos para os eventos
oficiais, o que irá totalizar mais de R$
42 milhões, na nossa gestão. E tudo
isso, claro, garantindo a saúde
financeira da entidade, com uma gestão
sustentável, com aumento no fomento
aos Núcleos e Associações de
modalidades, além dos projetos sociais.
A paixão pelo cavalo, é sem dúvidas, o
que nos move”, defende Caco Auricchio.
Para o presidente da ABQM, os avanços
conquistados pela gestão do biênio
2021-2023 foram significativos para o
cartório da raça (Stud Book), na defesa
pela Segurança Jurídica dos esportes
equestres e em novos projetos para que
a entidade esteja ainda mais próxima
dos seus mais de 44 mil associados.

“Com o escritório móvel da ABQM
chegaremos mais perto dos quartistas
do Nordeste, além do novo trailer-
ambulância para os eventos oficiais.
Nossa dedicação e paixão pela raça nos
impulsionam a continuar avançando,
buscando novos caminhos e abrindo
portas para as novas gerações que irão
guiar o Quarto de Milha pelos próximos
anos. Juntos, continuaremos a escrever
uma história de sucesso, inovação e
excelência para a raça de cavalos mais
versátil do mundo”, finaliza o
presidente da ABQM.

https://abqm.com.br/app/webroot/documentos/sumarioexecutivo-2023_.pdf
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Registro:  P199348
QM, Macho, Rosilho

Dt.Nascimento:  27/12/2013



PAI
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A Streak Of Fling
Streakin Six x Moon Fling

MÃE
Cover Girl  Nel  NNF

Nelsinho SKR  x  Sage Wabema ADW



O lindo garanhão rosilho da Fazenda
Poço das Pedras é uma mistura  
genética de inteligência, por isso
existe muita busca de cobertura no
mercado da vaquejada e três
tambores.

O seu avô materno produziu muitos
atletas famosos na vaquejada e que
até hoje são valorizados no esporte
de mourão.
 
O seu pai produziu muitos para o
tambor, sendo ele o terceiro principal
pai dos ganhadores de dinheiro de
cavalos de tambor e tem ganhos de
progênie superiores a US$ 2,5
milhões. 

O Zorro seguiu se destacando como
seus irmão, por parte de pai, pois na
sua estreia nos três tambores foi
campeão do potro futuro do circuito
pernambucano na sela de Joseildo
João, quando defendia a equipe do
Haras Peju.

Nele podemos destacar a beleza na
pelagem, forte estrutura física,
excelente índole e o mais importante
é a sua inteligência e habilidade para
os dois esportes em destaque no
nordeste, a vaquejada e os três
tambores, então com certeza é uma
escolha assertiva para a evolução de
qualquer plantel.
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Elenir ForteElenir Forte
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Nome:
Elenir dos Santos Forte

Idade:
41 anos

Profissão:
Fisioterapeuta

Representação:
Rancho AFG

Cearense da cidade de Caucaia, Elenir
brilhou por muito tempo nos três tambores
nos estados nordestino e no Pará, até
conseguir a classificação para correr o
Mundial NBHA nos Estados Unidos, no qual
foi campeã e conquistou o mundo.

Hoje esta arranchada e competindo em
Saquarema, no estado do Rio de Janeiro,
onde faz parte da equipe do Rancho AFG,
disputando o circuito carioca de três
tambores. 
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MC – Quem iniciou a sua carreira?
EF - Meu pai.

MC – Ainda está treinando?
EF - Sim.

MC – Animal inesquecível?
EF - Tempest Dash (Haras Trapiá).

MC – Qual o prêmio inesquecível?
EF - O mundial NBHA em Perry na Georgia
2014.

MC – Já se adaptou ao Rio de Janeiro?
EF - Sim, mas no começo foi difícil por
conta do frio.

MC – Qual a diferença do tambor do Rio
para o do Nordeste?
EF - Na minha visão nenhuma, todos os
competidores e animais do sudeste e
nordeste são de alto nível, assim cada vez
mais os tempos estão sendo bem baixos.

MC – Qual o segredo para correr em alto
nível?
EF - Muito treino, muita determinação,
muito foco e um bom cavalo, pois não
existe cavaleiro sem cavalo. PÁGINA 49  

MC-Esporte que a sua filha pratica/treina:
EF - Três Tambores e Seis baliza.

MC – Qual a comida que mais gosta?
EF - Buchada, panelada.

MC – Gosta de filmes? Qual tema? 
EF - Gosto de Filme de Ação e  Aventura.

MC – Gosta de músicas? Qual estilo? Qual
banda? Qual música?
EF - Gosto de Sertanejo.

MC – Qual o time que torce?
EF - Ceará

MC – Qual a cidade que mais gosta?
EF - A minha cidade, Caucaia/CE.

MC – Qual a melhor festa do ano?
EF - A Festa de Peão de Barretos.

MC – Como começou a competir/treinar?
EF - Meu pai sempre teve cavalo de
vaquejada, então desde criança eu aprendi
a montar e correr vaquejada, dei um tempo
de montar os cavalos por conta da
faculdade, até que em 2010 meu pai
chegou com um panfleto de uma prova de
três tambores no haras de um amigo da
gente Sr. Aldi Pereira, fomos nessa prova
pra ver como era e daí então me apaixonei
pelo esporte, foi quando procurei aprender
mais a respeito do esporte porque não
sabia de nada, apenas que tinha que
contornar o tambor em velocidade, fiz
cursos e tento cada vez mais aprender
sobre o esporte.

MC – Porque escolheu essa raça?
EF - Porque os animais são muito ágeis e
habilidosos.

MC – Porque esse esporte?
EF - Por conta da adrenalina, velocidades e
fortes emoções.
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"Treino,
dedicação e

foco, mas não
existe cavaleiro

bom, sem um
bom cavalo"
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-Elenir-

MC – Agradecimento
EF -Primeiramente a Deus sem ele nada seria possível, em especial a minha família
que sempre me apoia, ao Rancho AFG por toda confiança, aos meus veterinários
André Curvello, Eduardo Sanjour, Rodrigo Mendonça, ao meu patrocinador
Organnact Equinos, a toda minha equipe e a todos que torcem sempre por mim,
muito obrigada.
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